



Fecha de impresión: 21/04/2025

Director de comunicación de la Sede Guayaquil recibe reconocimiento de la Unión Nacional de Periodistas



La Unión Nacional de Periodistas, Núcleo de Guayas (UNP-G), entregó el 26 de febrero, el más alto galardón institucional, denominado «Pedro Jorge Vera», al MSc. César Andrade Martínez, director técnico de Comunicación y Cultura de la Universidad Politécnica Salesiana sede Guayaquil, por sus 30 años de ejercicio periodístico.

Al evento, asistieron profesionales que laboran en diferentes medios de comunicación de la ciudad, quienes manifestaron la importancia de este tipo de reconocimientos que es fruto del esfuerzo y arduo trabajo realizado en el área de la comunicación social. «Este reconocimiento hace engrandecer y fortalecer la actividad periodística que se realiza a diario y ahora como docente, sigo contribuyendo a la profesión desde las aulas de la UPS», manifestó Andrade.

Juan Centurión, presidente del gremio, expresó que el acto fue el inicio de varias actividades que se realizarán durante el 2016, como parte de la conmemoración por los 70 años de fundación institucional.

Ver noticia en www.ups.edu.ec